

Granada Hoy Granada El Consistorio cede una parcela de 59.000 metros para cocheras del Metro

El Consistorio cede una parcela de 59.000 metros para cocheras del Metro

El delegado de Obras Públicas se reunió con los comerciantes para analizar el trazado por el Camino de Ronda

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 01.02.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El Ayuntamiento de Granada ha aprobado en la junta de gobierno local la cesión de una parcela de 59.606 metros cuadrados a la Junta de Andalucía para que construya en este espacio las cocheras del Metro. La parcela, que se encuentra al final de la Carretera de Jaén, será cedida a la Junta de Andalucía por un periodo de cinco años. La Administración autonómica se compromete tras la cesión del solar al uso de la infraestructura durante un periodo de 30 años. La aprobación inicial del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Granada ya prevé el destino de esta parcela para albergar las futuras cocheras del Metro.

La infraestructura fue también protagonista ayer de la reunión que mantuvo el delegado de Obras Públicas, Francisco Cuenca, con el presidente de la Cámara de Comercio de Granada, Javier Jiménez, en la que éste pudo conocer la programación de las obras del metro de Granada que ha licitado la Junta de Andalucía.

Durante la reunión, celebrada en la propia Delegación de Obras Públicas, Cuenca le comunicó a Jiménez el interés de Junta por iniciar las obras del tramo [Campus de la Salud](#)-Río Genil, en primer lugar.

Eso sí, su inicio estará condicionado a la finalización de las obras que el Ayuntamiento de Granada va a iniciar la próxima semana en la calle Pedro Antonio de Alarcón para que afecte lo menos posible a la movilidad del tráfico y la actividad comercial de la zona de Camino de Ronda por donde discurre este tramo de obra.

Durante el transcurso de la reunión, el presidente de la Cámara de Comercio mostró su interés sobre las soluciones que se aplicarán para la movilidad y la ordenación del tráfico, que deben ser consensuadas con el Ayuntamiento de Granada.

Además de este tramo, la Consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía también ha adjudicado este mes las obras de recorrido Méndez-Nuñez-Río Genil, con un presupuesto de 80 millones, y queda pendiente el tramo Cruz del Sur-estación AVE-Méndez Núñez, cuyo trazado fue presentado el pasado miércoles al rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, para su estudio.

El delegado provincial de Obras Públicas destacó que, en este trazado en estudio, se quiere reforzar la movilidad de la zona universitaria de Fuentenueva y para ello contará con una parada cercana en la intermodalidad del AVE, la siguiente junto a la Facultad de Caminos y continuaría por Severo Ochoa hasta Plaza Eistein-Méndez Núñez.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 1394 personas

- Sí
 No
 No lo sé

[Ver resultados](#)